



## 「部活なんかやってる場合じゃない！」って本当？

よく、自分の子どもが、成績が下がったり伸び悩んでいる時に、「部活なんかやってる場合じゃないだろ。部活をやめて勉強をやれ。」という親が今も昔もいます。親にとってみれば、3年生のこの時期に、自分の子どもが悲しい思いをしないよう勉強に集中させようとしている言葉だと思うのですが、言われた子どもは、部活動に熱中している時であればそんな言葉には耳も貸しません。しかし、部活動の目的がわからなくなり「つまらない」と感じている子どもにとっては、これはまさしく《天の救い》。苦しみから逃げるための格好の口実となります。「親が部活を辞めろって言うてるから…」。さてさて、このようにして部活動を辞めた子どもは、果たしてこれから勉強に集中して成績を伸ばすことができるのでしょうか？

答えは『NO!』です。少なくとも私は、37年間の教員生活の中で、こういう理由から部活動を途中でやめて成績が飛躍的に伸びた生徒は一度も見たことはありません。むしろ、上手に両立を図っている生徒こそ成績が向上するケースが多いのです。時間の使い方が上手になったり、何より苦しさから逃げない精神力が身についている為だと思います。また、礼儀や挨拶の大切さを普段の生活の中で身につければ、受験の面接でプラスになるだけでなく、社会に出てからの力として役に立ちます。まして（打算的に考えれば）補欠でも、3年間部活動に所属していたことだけで入試の内申点がプラスになる学校だってたくさんあるのです。

3年生は今、受験まっただ中です。既に合格が決まっている生徒はともかく、これから本当の勝負、という生徒は、この2月終わりから3月はじめにかけては最後の追い込み。学校での授業中はもちろん、放課後の補習、塾、帰宅してからも食事をする間を惜しんで勉強をしている、毎日18時間の勉強…なんて話を聞きます。この数日間で点数が飛躍的に上がるなんてことはちょっと考えにくいですが、何もしないのは不安ですし、もしかしたら今日勉強したことが試験に出るかもしれないわけですから、あと1点、あと2点で、自分の将来が変わるかも、と考えると必死です。

でも、その1点2点が部活動を3年間やっていたことにより加点されるとしたら…、面接で他の生徒より10点加点されるとしたら…、まして、部活動をやった結果、県大会に出場し20点加点されるとしたら…どうでしょう？

実際、今年の入試でも、明らかに面接と部活動の加点で合格したな、と思われる生徒が何人もいました。逆に、挨拶ができない、TPOに応じた態度ができない、身なりや髪型が中学生としてふさわしくない、などの理由で減点され不合格となった生徒もいます。要は、部活を途中で辞めた280点の生徒と、最後までやり通した250点の生徒では、どちらが高校が（社会が）欲しがるといえる人材なのかということです。

「部活動なんかやっている場合ではない!」。それは大きな間違いだということに、むしろ、親の方が早く気づいて欲しいと思っています。

校長 染谷 篤

### ～運動部等表彰～

#### ★女子ソフトテニス部

千葉県U13ソフトテニス大会個人戦  
 関根・井上ペア 1回戦 VS 横芝中 敗退

#### ★バスケットボール部

葛北支部1年生練習会 3位

#### ★バレーボール部

葛北支部1年生練習会 2回戦敗退

#### ★駅伝部

第68回大澤駅伝 男子15位 女子13位

#### ★卓球部 野田市民大会

女子個人中学1年生の部 平井柊花 3位

#### ★男女バドミントン部

葛北支部1年生練習会

峯島颯一郎 準優勝(県大会出場)

サントス・ジョナー Best8

中村美優 優勝(県大会出場)

茂呂美咲 3位(県大会出場)

千葉県中学校バドミントン1年生大会

峯島颯一郎 8位入賞

中村美優 3回戦敗退 茂呂美咲 1回戦敗退

#### ★千葉県小・中・高校書き初め展特別賞席書大会選出

3年 馬淵理子 2年 鈴木杏理



【バスケットボール部】



【バレーボール部】



【バドミントン部1年生】



【卓球部：3位 平井柊花】



**～PTA研修旅行～**  
 1月31日(水)PTA研修で茨城県笠間市に行きました。午前は陶芸、午後は笠間稲荷神社散策と晴天の下、楽しい研修でした。3/9に作品が届きます。



**～わくわく音楽授業～**  
 講師による「わくわく音楽授業」で1,2年生が箏(琴)を体験しました。講師の方々にきめ細やかに指導いただき、「さくらさくら」を演奏しました。



**～新入生保護者会・教育講演会～**  
 2月9日(金)に平成30年度新入生保護者説明会(入学予定者100名)が行われました。それに先駆けて「中学校に進学したらスマホを持たせよう。」と考える保護者が多いことも踏まえて、お助けネット支援サービス インストラクター 池本 香衣 様を講師にお迎えして「ネット社会におけるスマホの安全な正しい使い方と情報モラル」について講演していただきました。

**～3月の行事予定～**

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	千葉県公立後期試験 埼玉県公立選抜検査1日目	12	月	卒業式前日準備
2	金	埼玉県公立選抜検査2日目 1年生ネットいじめに関する授業	13	火	第67回 卒業証書授与式
5	月	3年生思春期講演会	14	水	千葉県公立2次募集検査 拡大生徒委員会
7	水	千葉県公立入学許可候補者発表 3年生特別日課	15	木	全校委員会
9	金	埼玉県公立入学選抜者発表 卒業式予行3年生を送る会 あおいそら運動南部支部皆勤賞表彰	16	金	小学校卒業式 千葉公立2次発表
10	土	土曜授業⑬ あおいそら運動太子堂支部皆勤賞表彰	18	日	音楽部ふれあいコンサート(ジャスコ)
			20	火	授業参観 学年末保護者会
			21	水	春分の日 ミュージックフェスタ(音楽部参加)
			23	金	修了式
			24	土	PTA常任委員会 音楽部スプリングコンサート(靴)
			26	月	年度末年度初め休業 ～4/5
			30	金	辞校式

**～3月の行事の案内～**

**★第67回卒業証書授与式**

3月13日(火)に3年生119名が卒業します。保護者、地域の方々など多くの方に出席いただいて、3年生の門出を祝います。今年も厳粛な雰囲気の中で行われ、感動を与える卒業式になると思います。

**★3年生を送る会**

3月9日(金)午後1時20分から3年生を送る会が実施され、お世話になった3年生に感謝の気持ちを表そうと1・2年生で計画中です。会の中では、毎年好評の「応援団引き継ぎ式」も行います。

**★授業参観・学年末保護者会**

3月20日(火)午後授業参観・保護者会が行われます。校長より新年度の教育課程等や年間行事予定等の説明があります。また、学年・学級懇談会では、校外学習の報告や今年一年間の歩みなどの説明があり、お子様の成長を振り返る機会となります。

**★辞校式**

3月30日(金)午前9時10分から平成29年度末人事異動に伴う辞校式を行います。先生方の卒業式にあたります。異動となる先生は、3月下旬で新聞に発表されます。

**【3月の部活動計画】**

	日	3	4	10	11	17	18	21	24	25
	曜	土	日	土	日	土	日	祝	土	日
野 球		◎	○	◎	○	◎	○	○	◎	○
サッカー		○	○	○	休	○	○	○	○	休
陸 上		○	休	○	◎	○	休	○	○	休
男子テニス		◎	休	○	休	○	休	○	○	休
女子テニス		◎	休	○	☆	○	○	○	○	休
バスケット		○	○	○	○	○	○	○	休	休
バレーボール		☆	☆	◎	◎	○	○	○	休	休
バドミントン男		○	○	○	○	○	休	休	○	休
バドミントン女		○	○	○	○	○	休	休	○	休
卓 球		○	休	○	休	○	休	休	○	休
剣 道		休	休	○	○	○	休	○	休	○
音 楽		○	○	○	○	○	◎	◎	◎	○
美 術		○	休	○	休	○	休	休	休	休
科 学		休	休	休	休	休	休	休	休	休
国際ボランティア		休	休	休	休	休	休	休	休	休

- ★野球部 3・10・17日 東葛大会  
会場：未定
- ★陸上部 11日 ふじの里駅伝  
会場：栃木県加須市
- ★男女テニス部 3日 葛北地区春季研修会  
会場：野田市総合公園庭球場
- ★バレー部 10・11日 葛北地区春季大会  
会場：10日 野田北部中
- ★音楽部  
 18日 ジャスコ時計の広場ふれあいコンサート 13:00  
 21日 ミュージックフェスタ(野田市文化会館) 13:30  
 24日 スプリングコンサート(学校) 13:00

応援よろしくお願ひします。  
 また、春休みの活動計画は、しおりを参照してください。